

# Le travail des enfants

CORRIGÉS

Pendant très longtemps, la plupart des enfants travaillaient dès leur plus jeune âge, souvent dès 8 ans.

À la campagne, ils étaient employés aux travaux des champs et de la ferme : ils s'occupaient des animaux, ils gardaient les vaches, ils devaient les traire, les nettoyer, s'occuper de les nourrir...

À la ville, ils travaillaient avec leur père : maçon, ouvrier... Très jeunes, les enfants apprenaient un métier.

Au temps des arrière-grands-parents, encore beaucoup d'enfants aidaient aux travaux dans les fermes avant de partir à l'école, le soir et pendant les vacances.

De nos jours il est interdit de faire travailler les enfants.



Lis les phrases, entoure en rouge la proposition qui te semble vraie.

À l'époque des arrière-grands-parents,

- l'école était obligatoire jusqu'à l'âge de seize ans.
- les enfants pouvaient quitter l'école vers l'âge de quatorze ans.

Les enfants travaillaient très jeunes,

- pour aider leur famille.
- pour s'acheter des jouets.

De nos jours,

- les enfants doivent obligatoirement aller à l'école jusqu'à l'âge de 16 ans.
- les adultes ont le droit de faire travailler les jeunes enfants.